

## Luis Jara en Olmué

Nos podrá agrandar o no, como canta Luis Jara, pero “A mi tocayo, lo que es de mi tocayo”...

Un reconocimiento a su actuación en

el Festival del Huaso de Olmué...

¿Y por qué dirá usted?

Canta en vivo, y sin apoyo de coros, que tienen la misión de “ayudar” al cantante cuando ya tiene dificultad de alcanzar las notas altas y además sin el apuntalamiento del “autotune”, que es un software, procesador de audio, que se encarga de medir y corregir la afinación

del cantante, un elemento muy usado por los “cantantes urbanos”, y que es la razón, de que todos suenen prácticamente iguales...

Simplemente Luis Jara es de verdad.

*Luis Enrique Soler Milla*